



DIPLOMADO INTERNACIONAL ON LINE: DESARROLLO DE ESTUDIOS DE BASE Y EVALUACIÓN DEL CAMBIO EN LOS PROYECTOS SOCIALES

-Becas 2014 Programa de Fortalecimiento de Capacidades Profesionales en Latinoamérica y el Caribe-

Inscripciones: Hasta el 04 de Abril de 2014

Inicio de clases: 07 de Abril de 2014

Certifica: Facultad del Ciencias de la Administración
Universidad Nacional del Centro del Perú

I.- PRESENTACIÓN:

Los estudios de base se vinculan al propósito de cambio que está presente en cualquier iniciativa social, haciendo más sistemática, rigurosa y comprensible la situación inicial y evaluando de la misma forma los cambios realizados y aquellos no esperados que pueden ser atribuibles a la gestión del proyecto. Así, el monitoreo y la evaluación desde el momento inicial hasta la generación de posibles impactos o alcances en un proyecto, resultan procesos integrales y fundamentales para analizar las variaciones y transformaciones sociales de las iniciativas de desarrollo, realizadas por organizaciones de la sociedad civil, entidades gubernamentales u organismos internacionales.

El presente diplomado propone conocer y aplicar distintas herramientas para realizar estudios de base y su propósito dentro de un proyecto social, analizando la teoría de cambio y del caos para la atribución de efectos e impactos dentro de la gestión de los proyectos sociales. El programa está estructurado en dos perspectivas metodológicas: los modelos lógicos y el mapeo de alcances. Con ambas metodologías se estudiarán y aplicarán las actividades de planeación, implementación y análisis desde los estudios de base hasta la evaluación de impactos y la cosecha de alcances.

II.- OBJETIVOS DEL PROGRAMA:

Los estudiantes al finalizar el curso estarán en la capacidad de diseñar e implementar estudios de base y procesos de evaluación de proyectos sociales. Comprenderán fundamentos conceptuales de la teoría de cambio, el monitoreo y la evaluación desde las metodologías de los modelos lógicos y el mapeo de alcances, diseñando y aplicando herramientas de recolección de información, sistematización, análisis y comunicación de resultados en el marco de la gestión de proyectos sociales y de la investigación social.

Para más detalles sobre contenidos, tutoría y otros ingresar a:
Web del Diplomado [Aquí](#)

Descargue folleto informativo [Aquí](#)

III.- MODALIDAD: ON LINE

El alumno tendrá acceso a la plataforma virtual del CIESI, en el cual encontrará las herramientas necesarias para su formación. Esta plataforma combina herramientas asíncronas y online para una mayor afectividad en el proceso enseñanza – aprendizaje, más detalles sobre la metodología la encontrará en la web del curso.

IV.- BECAS:

El CIESI otorgará becas parciales de hasta el 50% del valor del curso a los interesados que lo soliciten, la evaluación sera eminentemente curricular.

Requisitos:

- Leer y aceptar las Políticas de beca del CIESI en www.ciesi.org
- Solicitud de Beca (Descargar)
- Curriculum Vitae
- Copia escaneada del título profesional.

V.- VALOR:

- El valor de la inversión es de 1000 dólares americanos.
- Valor con beca es de 500 dólares americanos. (Con opción a fraccionar)
- Para ex alumnos del CIESI: 450 dólares americanos.

VI.- INFORMES E INSCRIPCIONES:

Centro Internacional de Estudios Interdisciplinarios

Teléfono: ++51 64 254580 / 981747462

E-mail: cursos@ciesi.org

Web: www.ciesi.org

El CIESI se reserva el derecho de posponer o cancelar los programas que no cumplan con el quórum mínimo requerido.

ESTE BOLETÍN SE PRODUCE POR ENCARGO DE CIESI

REDESMA es una iniciativa de CEBEM, la emisión de un boletín EXTRA es un servicio que REDESMA ofrece y que solamente se encarga de difundir la información que nos hacen llegar nuestros ocasionales clientes, REDESMA ofrece este servicio a todo público que esté interesado en difundir algo específico y en extenso, para mayor información: redesma@cebem.org